

Markus Saner beantragt, den Auftrag für die Umzonung des alten Gemeindehauses für CHF 11 725.- inkl. MwSt. an die Firma Vogt Planer und Märki AG zu vergeben.

://: Der Gemeinderat beschliesst **einstimmig** den Auftrag für die Umzonung des alten Gemeindehauses an die Firma Vogt Planer und Märki AG für CHF 11'725 inkl. MwSt. zu vergeben.

6. Beschlussfassung ausserordentliche Gemeindeversammlung

Leider wurde in der Gemeinderatsitzung vom 8.11.2021 bei der Beschlussfassung der Traktanden für die Gemeindeversammlung verpasst, das Traktandum Beschaffung des Modulfahrzeugs für den Feuerwehrzweckverband Ibach aufzunehmen. Die Gemeinde Fehren wie auch Meltingen haben auf die Budget GV das Modulfahrzeug traktandiert. André Saladin, Präsident der Feuerwehr Ibach, bittet die Gemeinde Zullwil deshalb, das verpasste Traktandum an einer ausserordentlichen Gemeindeversammlung bis Mitte Februar 2022 zu beschliessen. Danach könnte der Zweckverband Feuerwehr Ibach die Bestellung auslösen und somit könnte das Fahrzeug im Jahr 2022 ausgeliefert werden.

Lukas Vögtlin stellt den Antrag eine ausserordentliche Gemeindeversammlung per Mitte Februar zu beschliessen.

://: Der Gemeinderat beschliesst mit **-3- Nein Stimmen und -2- Enthaltung** keine ausserordentliche Gemeindeversammlung durchzuführen.

7. Wahl Kommissionsmitglied Umweltschutz

Herr Alfons Meier wird per 31. Dezember 2021 aus der Umweltschutzkommission austreten. Als Nachfolger stellt sich Herr Rafael Häner per 1. Januar 2022 zur Verfügung. Mischa Koch schlägt Rafael Häner als Nachfolger von Alfons Meier vor.

://: Der Gemeinderat wählt **einstimmig** Rafael Häner als Mitglied der Umweltschutzkommission für die Amtsperiode 2021-2025.

8. Beschlussfassung Anschaffung iPad Primarschulkreis March

An der Delegiertenversammlung des Primarschulkreises March hat Herr Christian Wunderlin folgende Budgetanpassung beantragt:

Für die Informatik Bildung sollen CHF 4'000 pauschal, CHF 2'000 für Firewall und Booster im Budget übernommen werden. Die CHF 24'000.- sollen transitorisch auf das nächste Jahr gebucht werden.

Am 8. Dezember 2021 wurde bereits eine Infoveranstaltung mit den entsprechenden Unterlagen abgehalten. Am 12. Januar 2022 soll eine ausserordentliche Delegiertenversammlung stattfinden.

://: Der Gemeinderat weist **einstimmig** die Delegierten an, das Ja-Votum für das Budget von CHF 24'000.-- zu sprechen.

9. Beschlussfassung Vertrag Kelsag Grüngutentsorgung

Das Schreiben der Firma Dürr betreffend die Grüngutentsorgung besagt, dass eine Preiserhöhung durch die Firma Kelsag abzusehen sei. Gemäss Firma Dürr würde sich der Vertrag bei unterlassener Kündigung automatisch um 5 Jahre verlängern. Dies würde heissen, dass der Vertrag bis Ende 2028 laufen würde. Der Gemeinderat soll entscheiden, ob eine vorsorgliche Kündigung des Grüngutentsorgungs-Vertrags zu beschliessen ist.

Mischa Koch beantragt, den Vertrag vorsorglich zu kündigen. Somit hätte man genügend Zeit mit anderen Anbietern einen neuen Vertrag auszuhandeln.

://: Der Gemeinderat beschliesst **einstimmig** den Vertrag über die Grüngutentsorgung der Kelsag per 31.12.2021 zu kündigen.

10. Coronavirus (ständiges Traktandum)

Der Bundesrat beschliesst per 6.12.2021 folgende Massnahmen bis vorerst am 24. Januar:

Ausweitung der Maskenpflicht: Die Maskenpflicht wird ausgeweitet. Neu gilt sie drinnen überall dort, wo auch die Zertifikatspflicht gilt. Ausgenommen sind private Treffen.

Sitzpflicht in Restaurants, Kontaktdaten bei Sporttrainings: Wo Maskentragen nicht möglich ist, gelten Ersatzmassnahmen: Im Restaurant und in Clubs wird eine Sitzpflicht beim Essen und Trinken erlassen. Wird die 2G-Regel angewendet, gilt diese Massnahme nicht. Bei Sport- und Kulturaktivitäten wie etwa Hallentrainings oder Chorproben müssen Kontaktdaten erhoben werden.

Möglichkeit zur Anwendung von 2G

Explizit sieht der Bundesrat die Anwendung der 2G-Regel vor: Alle öffentlichen Einrichtungen, für welche die Zertifikatspflicht gilt, dürfen den Zugang auf Geimpfte und Genesene beschränken. Im Gegenzug darf auf die Maskenpflicht verzichtet werden. Analog kann die 2G-Regel auch bei allen Veranstaltungen drinnen oder im Freien angewandt werden. Bis zum 13. Dezember soll deshalb auch die Prüf-App für die Covid-Zertifikate erweitert werden. Bis dahin müssen Veranstalter manuell prüfen, ob eine Person geimpft oder genesen ist.

Einreisende brauchen PCR-Test

Ab Samstag werden sämtliche Länder von der Quarantäneliste gestrichen. Alle Personen, auch geimpfte und genesene, müssen vor der Einreise einen PCR-Test machen lassen. Alle Personen müssen sich zudem zwischen dem vierten und siebten Tag nach der Einreise einem PCR- oder Antigen-Test unterziehen. Einreisende müssen die Testkosten selbst tragen. Ungeimpfte dürfen aus Risikoländern oder -regionen ausserhalb des Schengen-Raums zu privaten Zwecken nur noch in Härtefällen einreisen. Betroffen sind namentlich Besuche oder touristische Reisen. Für Einreisende aus Grenzregionen gelten Ausnahmen. Sie müssen keinen Test machen. Alle Regionen, die von der allgemeinen Testpflicht ausgenommen sind, finden sie

Ausweitung der Zertifikatspflicht

Die Zertifikatspflicht wird auf alle öffentlich zugänglichen Veranstaltungen in Innenräumen und auf alle sportlichen und kulturellen Aktivitäten von Laien in Innenräumen ausgeweitet. Bei Veranstaltungen im Freien gilt die Zertifikatspflicht bereits ab 300 statt ab 1000 Personen. Bei privaten Treffen gilt ab elf Personen die «dringliche Empfehlung», das Zertifikat einzusetzen. Ursprünglich hatte der Bundesrat auch für solche Treffen eine Zertifikatspflicht vorgeschlagen.

Dringliche Homeoffice-Empfehlung und Maske am Arbeitsplatz

Am Arbeitsplatz gilt eine dringliche Homeoffice-Empfehlung. Zudem müssen alle Mitarbeitenden in Innenräumen eine Maske tragen, in denen sich mehrere Personen aufhalten.

Gültigkeit von Test-Zertifikaten wird verkürzt

Ein Antigen-Schnelltest gilt noch 24 statt 48 Stunden. Ein PCR-Test ist nach wie vor 72 Stunden gültig.

://: Kenntnisnahme

11. Verschiedenes

Anita Colin:

Sitzungstermine: Bitte alle Termine aller Sitzungen der Zweckverbände und Delegiertenversammlung und Kommissionen bis 17.1.2021 an Anita Colin senden.

Beat Zimmer:

Impfteam Sportplatz Seichel Nunningen: Das Impfteam wird am 23.12.2021 ab 15 Uhr im Sportgebäude des Sportplatz Seichel impfen. Booster Impfung ist für alle möglich. Bedingung ist mindeste 6 Monate nach der 2. Impfung.

12. Verschiedenes (nicht öffentlich)

Für den Gemeinderat

Anita Colin
Gemeindepräsidentin

Beat Zimmer
Gemeindeschreiber